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Именно под таким названием 9 апреля в школах города прошел открытый урок,
проводимый по инициативе партии «Единая Россия».  Главной целью этой акции
является разъяснение школьникам вопроса о присоединении к Российской Федерации
исторических территорий – Крымской республики и города Севастополь. В этот день в
школах города побывали  депутат Ярославской областной Думы Александр НЕБЕРТ и
руководитель Угличского отделения партии «Единая Россия» Алексей ЯСИНСКИЙ.      

  

Гости рассказали учащимся о Послании Президента, об историческом событии
воссоединения России и Крыма. Такие важные для страны события происходят не
каждый день, и если взрослые могут понять значимость происходящего, то ученикам
средних и старших классов суть воссоединения России и Крыма иногда требуется
объяснить.   Политики поделились со школьниками своим мнением о развитии ситуации
на Украине, рассказали о взаимоотношениях между Российской Федерацией и
Международным сообществом. Особое внимание учащихся Александр Неберт обратил
на искажение действительности в различных интернет-изданиях. По его мнению,
большая часть информации, получаемая молодым поколение через средства
социальных сетей, является обманом и была создана специально по заказу
заинтересованных лиц. Также Александр Неберт рассказал ребятам о молодых 
ярославцах, побывавших на Майдане.  По словам  депутата, этим активистам, так яро
отстаивающим интересы небольшой части населения Украины, платили заработную
плату за их выкрики и вылазки. Также во время пребывания на Майдане им ежедневно
давали психотропные средства. Сейчас ярославские «майдановцы» проходят курс
лечения в психоневрологическом диспансере.
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После долгой беседы со школьниками гости с удовольствием отвечали на вопросы
учащихся. Ребят интересовал механизм поступления в ВУЗы страны школьников Крыма
без сдачи ЕГЭ, перспективы развития туристического потенциала полуострова,
обеспечение безопасности граждан России на территории республики Крым.  По общему
мнению проведение подобных встреч является хорошей практикой в общении
школьников  с политиками муниципального и регионального уровня.
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